
 

 

 

 

 

 

 

    

 

En temps de crise, Dieu nous parle et nous invite à réagir 
suite de la présentation en page Verso 

Il est important de mettre à l’écoute des événements et du Seigneur d’une manière particulière et 
d’écrire nos réflexions. Quelques pistes pour nous y aider 

➢ Pendant ces semaines, qu’est-ce qui me marque, dans ma vie personnelle, dans la vie de mon 
entourage, de ma famille, dans la vie du monde, dans la vie de l’Eglise ? Qu’est-ce qui me fait 
souffrir ? Qu’est-ce qui me rend triste ? Qu’est-ce qui me donne de la joie ? Qu’est-ce qui me 
donne de l’espérance ? 

 
➢ Y a-t-il un ou des passages de l’Ancien Testament ou du Nouveau Testament qui me parlent 

particulièrement ? 
 

➢ Y a-t-il des lectures ( romans, articles … philosophie, histoire, politique, théologie, spiritualité 
… ) ou des émissions télévisées, radiophoniques ou vues sur Internet qui m’ont marqué ou qui 
me reviennent à l’esprit ? 

 
➢ A mon avis, à quels changements suis-je appelé ? A quels changements la société est-elle 

appelée ? A quels changements l’Eglise est-elle appelée ( ma paroisse, mon mouvement,, les 
équipes auxquelles j’appartiens, le doyenné, le diocèse … ) ? 
Qu’est-ce qui nous semble essentiel ? Que devons-nous abandonner ? Que devons-nous 
inventer ? 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
Véronique Fayet 

   Présidente du     
S     Secours Catholique-Caritas-France 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

LE  LIEN  PAROISSIAL 
Paroisse St Vincent en Val de Sambre  Hautmont 2020  N° 20 

26 Avril 2020  «  Notre cœur brûlait en nous »     

 

 

 

 

3ème Dimanche de Pâques  -A-   

1ère Lecture  Actes 2, 14.22-23 

2ème Lecture  1 Pierre 1, 17-21  

Evangile Luc 24, 13-35 

26 Avril  messes 

10h.30 : Le Jour du Seigneur, Antenne 2 

11h. Maubeuge, 

 site www.sainte-aldegonde.com 
 

sur KTO : voir sur la page Facebook de la paroisse 

10h. messe à Lourdes 

11h. messe célébrée par le pape François 

18h.30 messe à St Germain l’Auxerrois 
 

 

 

10h.30 diocèse : cathocambrai.com 
 

15h.30  Chapelet depuis Lourdes  
 

la page Facebook de la paroisse : 

paroisse st vincent hautmont 
 

 

 

 

Vous pouvez aussi consulter la page 

Facebook. 

 

 

 

 

 

La pandémie dûe au COVID-19 a des conséquences  

sur les ressources qui permettent à notre Eglise de  

vivre et d’annoncer le Christ. Malgré le confinement, 

 d’une manière plus discrète,  l’Eglise continue sa  

mission. Elle ne vit que de dons. Par votre générosité 

vous permettez à la paroisse de poursuivre sa mission,  

même en ces temps difficiles 

Vous pouvez adresser votre don, libellé :  

« Paroisse St Vincent en Val de Sambre » ;  

7 rue de la Cure Hautmont. 

Vous pouvez faire un don déductible  des impôts 

à 66% en l’adressant à l’Association diocésaine de  

Cambrai, 11 rue du Grand Séminaire, avec la mention 

paroisse St Vincent. Val de Sambre. Merci à tous  

La table d’Emmaüs 

De Arcabas 
Le peintre nous fait entendre en peinture sa propre méditation des disciples d’Emmaüs 

La silhouette du Christ dans son manteau bleu se détache sur le fond doré. Les mains levées 

En un geste de prière, il bénit le pain rompu déposé dans le plat devant lui. Son visage 

comme la composition de la scène rappellent d’autres représentations des disciples 

d’Emmaüs. Mais loin de répéter ses prédécesseurs, Arcabas poursuit leur recherche. Il nous 

Conduit plus avant dans « l’intelligence » de ce passage d’Evangile 

 

 

 

 

http://www.sainte-aldegonde.com/


  

  

  

Chers tous 
 

Nous venons de vivre une semaine 

sainte et la fête de Pâques, certes dans 

des conditions particulières, mais avec 

le plus de ferveur possible. 

Il nous faut maintenir cet élan et ce 

souffle et ne pas laisser retomber la joie  

et la grâce de Pâques comme s’il s’était 

agit d’un album de souvenirs que l’on a 

refermé. 
 

Christ est ressuscité 

Il est vraiment ressuscité 
 

Après avoir vécu le temps du carême ( 

40 jours pour faire pénitence, se  

purifier et se savoir dépendant de Dieu) 

l’Eglise nous demande de vivre la joie 

pascale ( 50 jours jusqu’à la Pentecôte), 

de faire la fête en quelque sorte plus 

longtemps que le carême. 

 

Mais la pandémie de coronavirus est une 

épreuve pour toute l’humanité. Celle-ci 

est amenée à s’interroger sur les repères 

du développement économique et 

technologique, sur les solidarités à 

renforcer, sur le respect de la vie 

humaine et de toute la création. Comme 

chrétiens chargés d’annoncer et de vivre 

l’évangile du Christ ressuscité, nous 

avons notre part dans ces débats et cers 

projets concernant l’avenir de 

l’humanité. 

La prière et la relecture des événements 

à la lumière de l’Evangile sont d’une 

aide précieuse. Le questionnaire élaboré 

par le père Dervaux en lien avec le 

Conseil Episcopal ( voir le recto) se veut 

un encouragement et un soutien à 

chaque baptisé et personne attirée par le 

Christ. 

Il pourra servir de base pour les 

rencontres à tous les niveaux de la vie 

diocésaine, dans les prochains mois 

quand elles seront à nouveau possibles. 
 

Voir au recto les questions et pistes pour 

réagir en ce temps de crise 
  

Partage de l’homélie du 2è dimanche de Pâques 

 

Nul n’a jamais pressenti la proximité d’un ami que lorsqu’il nous fait bénéficier 

de la chaleur d’une compréhension. Affectueuse sur la route de l’existence. 

Heureuse et apaisante expérience que celle-là ! 
 

Sans bruit, Jésus a surgi aux cotés des deux hommes, déçus et navrés de cette 

condamnation à mort qui les privait de leur guide bienveillant. Ils se rendent vite compte 

que l’étranger qui met ses pas dans les leurs attache de l’importance au partage des 

événements qui se sont déroulés à Jérusalem au cours d’une fête de Pâque, bien amère 

pour les apôtres et leurs compagnons. 

Chemin faisant ils sont sensibles à la qualité d’écoute qu’il leur porte. C’est merveilleux 

même ; voilà que cet étranger a perçu le désarroi et la tristesse dans lesquels ils se 

trouvent. Il s’intéresse à leur santé. Alors quoi de plus étonnant ; ils n’hésitent pas à lui 

expliquer ce qui s’était passé, à lui donner forces détails, à évoquer l’expérience faite par 

quelques femmes de leur entourage. Mais le message de celles-ci-la résurrection- ; çà non, 

ils ne peuvent y croire 

Voilà pourquoi, il n’ont qu’une hâte… quitter au plus vite cette ville de Jérusalem, qui tue 

les prophètes…. Comme s’ils voulaient oublier un cauchemar. Ils tentent de reprendre leur 

vie là où ils l’avaient laissée, juste avant cette folle aventure et espérance à la suite de 

Jésus. Ils retournent en arrière et ce faisant, ne prennent-ils pas une mauvaise route ? Une 

route sur laquelle ils ressassent les événements passés, sur lesquels ils discutaient 

C’est sur cette mauvaise route, sur cette fausse route que Jésus va les rejoindre et les 

accompagner et qu’il révèle, une fois encore, à quel  point Dieu est fidèle, à quel point il ne 

craint pas d’accompagner son peuple même quand il se trompe de route.. 

Désormais c’est le Christ lui-même qui réalisera ce que Dieu a manifesté de tous temps ; 

c’est lui qui sera proche et présent ; c’est lui qui accompagnera : c’est lui le Berger du 

troupeau, la tête du Corps de l’Eglise. 

Mais tant que des chrétiens ne regarderont leur vie et la vie du monde uniquement qu’au 

travers de la mort du Christ, sans admettre sa résurrection, ils resteront aveugles comme 

les deux compagnons sur le chemin d’Emmaüs. Sur notre route humaine, celle de nos 

épreuves, de nos doutes, de nos abandons ou de nos lassitudes, le Christ s’avance et 

chemine avec nous, son nom n’est-il pas l’Emmanuel : ie Dieu avec nous ! 

Oui, sur notre route humaine, le Christ nous fait parler et partager les événements de notre 

vie 

Une fois encore et comme depuis toujours Dieu a vu la souffrance, la misère et l’abaissent 

des siens en son fils Jésus. Il montre que Pâque s est l’accomplissement de son désir le 

plus cher. Il vient proposer de relire les événements de la vie à la lumière de l’Ecritures. 

«  Ne fallait-i pas que le Messie souffrit tyout cela pour entrer dans la gloire ? » 

C’est alors que leurs yeux s’ouvrirent pour prendre conscience de l’homme nouveau dans 

sa gloire.  Ainsi, ce récit des disciples d’Emmaüs met en évidence les trois piliers de notre 

foi : 

L’Ecriture comme trace de la Parole active de Dieu, 

Le Partage du pain ( l’Eucharistie ou les sacrements en général) comme marque de la 

Présence de Dieu, 

La Communauté des croyants comme lieu où la Résurrection est attestée : « c’est vrai, le 

Seigneur est ressuscité ! » 

Appuyés sur ces trois piliers, nous pouvons passer de la tristesse à la joie.     Père Robert 

 

Tout se passe comme si Jésus devait poursuivre son œuvre de résurrection, 

Tout se passe comme si la vue du ressuscité au soir de Pâques n’avait été qu’un bref 

rayon de lumière, de joie et de paix. 
 

Comme nous comprenons bien les disciples ! 

Souvent, pour nous aussi, après la ferveur de Pâques, tout s’est évanoui. Après yune 

prière qui nous a permis de toucher du doigt la présence du ressuscité capable de vaincre 

notre médiocrité, après les belles et priantes cérémonies de la Semaine Sainte, après une 

rencontre, une conversation qui nous avaient dissipé nos doutes, la désillusion et la routine 

ont repris le dessus 

Maison paroissiale  7 rue de la Cure  Hautmont :       Accueil tous les matins 9h.30-12h.  +  lundi-mercredi-vendredi 14h.30- 17h. 

Adresse mail : paroissestvincenthautmont@orange.fr .   Père Robert Floréan :  robert.florean@wanadoo.fr    06 77 85 68 11 

Page Facebook   paroisse st vincent hautmont 
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